

Hansestadt Osterburg (Altmark)



TYP : Beschlussvorlage
Status: öffentlich
Nummer: 00-I/09/016

Datum: 19.08.2009
Aktenzeichen:
Einreicher: CDU-Fraktion/Ortschaftsrat Osterburg
Federführendes Amt: Ordnungsamt

Gremium	Termin	Genehmigung	Stimmverh.	J	N	E
Ausschuss für Soziales und Ordnungsangelegenheiten	09.09.2009					
Hauptausschuss	16.09.2009					
Stadtrat	01.10.2009					

Betreff

Umbenennung der Ernst-Thälmann-Straße in der Hansestadt Osterburg (Altmark)

Beschlusstext:

Der Stadtrat beschließt die Umbenennung der Ernst-Thälmann-Straße der Hansestadt Osterburg (Altmark) in August-Huchel-Straße mit Wirkung vom 01.01.2010.

.....
Bürgermeister

Problembeschreibung/Begründung/Rechtsgrundlage:

Im Jahr 2009 wäre August Huchel 120 Jahre alt geworden. Aus diesem Grund hatte der Heimatverein Osterburg erwogen, ihn für seine Verdienste auf dem Gebiet der wissenschaftlichen Spargelzucht zu ehren und nach ihm eine Straße oder einen Platz im Stadtgebiet zu benennen. Nach Prüfung mehrerer Varianten kam von der CDU-Fraktion im Ortschaftsrat der Vorschlag, die Ernst-Thälmann-Straße in August-Huchel-Straße umzubenennen. Für die in der Straße wohnenden Bürger verursacht diese Straßenumbenennung Kosten in Höhe von elf Euro/Fahrzeug für die Änderung des Fahrzeugscheins.
